

23 de abril de 2013

Los vecinos de Santomera podrán utilizar las instalaciones deportivas del embalse

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha cedido al Ayuntamiento de Santomera el uso de las instalaciones deportivas situadas en el embalse, con el fin de que puedan ser disfrutadas por los vecinos de la localidad. El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, ha firmado hoy el convenio de cesión con el alcalde del municipio, José María Sánchez, en una reunión celebrada en la sede del organismo de cuenca en Murcia.

El Gobierno municipal se encargará a partir de ahora de la administración, cuidado y vigilancia de las instalaciones, que incluyen varias pistas y un pabellón, con el fin de que los ciudadanos puedan disfrutar de una manera segura y responsable de estas infraestructuras.